



El Problema de la Vivienda

Distintos factores de índole diversa, y que son del conocimiento de todos, han puesto en un primerísimo plano de urgencia el problema de la Vivienda, tanto en España como en los demás países.

Conscientes los arquitectos españoles de la responsabilidad que nos corresponde en el logro de la mejor solución del problema, vamos a celebrar, en el próximo mes de junio, nuestra VI Asamblea Nacional, que tratará, como tema de la mayor importancia, el de la Vivienda en todos sus aspectos, y especialmente la de las clases modestas.

Para colaborar al mejor resultado de esta Asamblea dedica la REVISTA NACIONAL DE ARQUITECTURA este número al estudio de la Vivienda, con unos ejemplos de realizaciones españolas y extranjeras, un extracto del informe que la O. N. U. ha redactado sobre la vivienda en Europa y las dos Sesiones de Crítica de Arquitectura, de las que fué ponente el arquitecto César Cort, y que a este mismo fin se dedicaron a la Vivienda en España.

Agradecemos muy sinceramente a todos los arquitectos que, tanto en este como en los otros números, nos prestan tan eficaz como desinteresada ayuda, y a las revistas *The Architectural Review*, *Architectural Record*, *Habitation*, *L'Architecture d'aujourd'hui*, *Werk*, *Der Aufbau*, *Bauen und Wohnen* y *Baumeister*, de las que hemos obtenido algunas de las informaciones gráficas extranjeras.